

## Pangdam XIV Hasanuddin Mayjen Muhammad Buka Pendidikan Dasar Kemiliteran Komcad

HermanDjide - [PANGKEP.OPINIPUBLIK.ID](http://PANGKEP.OPINIPUBLIK.ID)

May 31, 2022 - 02:27



MAKAKASSAR- Pangdam XIV/Hsn, Mayjen TNI Andi Muhammad, S.H, M.H, membuka Pendidikan Dasar Kemiliteran Komponen Cadangan (Komcad) yang diikuti 500 orang peserta. Dihadiri Brigjen TNI Farid (Kemenhan RI), Kolonel Caj. M. Ridwan (Paban VI Spersad), Kolonel Inf Ganda Simatupang, S.E ( Danrindam XIV/Hsn), Kolonel Inf Mahfud Supriadi (Wadan Rindam XIV/Hsn), Dr. Adnan

Purichta IYL, SH., MH (Bupati Gowa), Hj. Indah Putri Indriani, S.IP., M.Si. (Bupati Luwu Utara), Dr. Ilham Syah Azikin, M. Si (Bupati Bantaeng), H. Syahban Samana (Wakil Bupati Pangkep) dan 60 orang undangan lainnya.

Adapun jumlah peserta Latsarmil Komcad tahun 2022 dari Kabupaten Pangkep sejumlah 44 orang dan jumlah tersebut merupakan jumlah terbanyak ketiga diantara 28 wilayah Kodim atau Kabupaten di jajaran Kodam XIV/Hasanuddin.

Amanat Menteri Pertahanan RI yang dibacakan oleh Pangdam XIV/Hsn mengatakan bahwa sangat mengapresiasi dan bangga kepada saudara-saudara yang telah menjadi bagian dari Komponen Cadangan. Ini merupakan salah satu wujud upaya bela negara yang telah saudara lakukan, mengingat bela negara bukan hanya menjadi tanggung jawab Kementerian Pertahanan saja akan tetapi menjadi tanggung jawab seluruh komponen bangsa.

Kunci kekuatan Indonesia dalam menghadapi masuknya berbagai potensi ancaman adalah dengan memperkuat identitas dan jati diri bangsa serta membangun persatuan dan kesatuan yang kokoh dari seluruh komponen bangsa. Untuk itu, Komponen Cadangan sebagai subsistem pertahanan negara yang harus dipersiapkan sejak dini sehingga pada saat diperlukan mampu memperbesar dan memperkuat komponen utama dan dalam prosesnya harus didasarkan pada kebutuhan dan kemampuan kekuatan pertahanan negara Indonesia dengan memadukan antara kekuatan pertahanan militer dan nirmiliter, kata Menhan.

Lebih lanjut Menhan mengatakan, Komponen cadangan bersifat sukarela (voluntary) dengan rekrutmen melalui pendaftaran/ aplikasi. Sumber perekrutan berasal dari ASN Kemhan/TNI/Pemda/Instansi lain, perguruan tinggi negeri/swasta, pegawai BUMN/BUMS/swasta, maupun warga negara lain (umum).

Pembukaan Latsarmil Komponen Cadangan ini akan menjadi penanda dimulainya pelatihan serta pemberian materi tentang dasar-dasar kemiliteran. Kalian harus bangga karena menjadi seorang Komponen Cadangan tidaklah mudah. Kalian adalah orang-orang terpilih yang telah mengikuti seleksi. Untuk itu, serap dan ikuti dengan sebaik-baiknya materi yang diberikan para pelatih.

Kurikulum Latsarmil Komponen Cadangan terdiri atas Bidang Sikap dan Perilaku, Bidang pengetahuan dan Keterampilan serta Bidang jasmani, tegas Menhan. (Herman Djide)